
【小泉クラス ＬＭＳ掲示板、最後の感想より】 
 
小泉：短い間でしたがありがとうございました。体調に気を付けてこれからも過ごしていきましょう。またど
こかで交流することができるといいなと思います。前期の間本当にありがとうございました。 
 
🌸🌸短い間でしたがありがとうございました。多くの他学部の人たちと関わることができて、学校のことにつ
いてや将来の夢について意見を共有できた機会があったことがとても嬉しかったです。自分自身についても見
つめ直す良い時間になりました。今度はみんなと直接会えるのを楽しみにしています！ 
 
🌸🌸前期の授業の短い間でしたが、ありがとうございました。 
コロナウイルスの影響で対面授業が無くなり、学校生活に不安があったのですが、zoom での他学部・他学科
の方との交流では、色々な刺激を受けました。そして、将来の目標などの色々な話が聞けて、とても興味深か
ったと思っています。あまり人と話すのが苦手なので、zoom も正直な話不安だらけだったのですが、グルー
プワークなども楽しく取り組むことが出来て、とてもよかったと思っています。もっとお話しておけばよかっ
たなと思うこともあったぐらいです。不安だった学校生活ですが、今は少し楽しみになってきました。もし良
かったら、登校が再開したら仲良くしてくれると嬉しいです。この先どうなってくるかは分かりませんが、大
学生活頑張りましょう！ 
本当にありがとうございました！ 
 
🌸🌸前期という短い間でしたが、ありがとうございました。他学部と交流ができるこの授業ではたくさんの刺
激を受けました。コロナの渦中ではなければ、実際に会ってたくさん話をして交流を深めれたのかなと思うと
なんだか悲しいですが、後期もしくは来年皆さんに会えると思うとワクワクが止まりません、笑 最後のズー
ムはすっかり忘れてました。同じ班の方々には申し訳ないです…。最後にみんなからインスタを教えてもらい
たかったのですが、それも自分のせいで叶わず…笑なのでここにインスタの ID を書いておくので、フォロー
してくれたら嬉しいです（笑）いつか会えたらちゃんとお話ししたいです！！  
 
🌸🌸前期の授業お疲れ様でした！！！楽しかったです！！ 
コロナさんの影響でオンラインという形で思い描いていた大学生活ができていない状態ですが、そんな中でこ
の授業は楽しみの授業の 1 つでした！自分の考えていることと、みなさんの考えていることがそれぞれ違くて
参考にしようと思うことがたくさんありました！感謝します！zoom ではなく実際に対面で行っていれば、も
っと仲良くなれたのかなと思いすこし残念です。ていうか結構残念です。課題も多いかと思いますが対面授業
が行える日が来るまで頑張りましょう！対面授業が行えるようになってからも頑張りましょう！短い間でし
たがありがとうございました！お互い頑張りましょう。 
 
🌸🌸短い間でしたが、ありがとうございました。新型コロナの影響で、3月からはほとんど人と話す機会がなく
なり、大学での人間関係には不安がありました。しかし ZOOM の授業を通し、気軽に話しかけてくれたこと
で安心感を持つことが出来ました。まだ、大学生になってから友達もできておらず、キャンパスライフが始ま
ったらどうなるか不安も多いですが、この授業を活かして自分から積極的に話せるよう努力したいと思います。



私は未だに大学生になった実感はありませんが、全員同じスタートですのでお互い頑張っていきましょう。 
 
🌸🌸 話しやすい環境で、zoom を使った授業はとても充実していたように感じます。皆さんありがとうござい
ました。実は、私は普段積極的に話すようなタイプではないので、この他学部の人と関わることのできる貴重
な時間を無駄にはしたくないという思いと自分の発表がどのように受け止められるのかという不安で、毎回ド
キドキしながら参加していました。でも、皆さんが自分の発表を聞いてちゃんと反応してくれたり、私の質問
にしっかりと答えてくれて本当に嬉しかったし、自分にも少し自信を持つことができました。感謝してます。
それぞれ目標は違いますがお互い大学生活頑張りましょうね！ 
 
🌸🌸前期の間、ありがとうございました。大学生になった自覚もなく漠然と過ごす毎日でしたが、いろんな学部
学科コースの皆さんとお話ししていく中で、楽しみに思うことや大学の限られた 4年間でやりたいことが見つ
けられました。知り合いのいない大学で不安でいっぱいでしたが、今は大学に行くのが待ち遠しいです。広い
キャンパスの中のたくさんの人がいる中で見つけられるかわかりませんが、通学できるようになって見かけた
らぜひお話ししてください。ありがとうございました。 
 
🌸🌸短い間ありがとうございました。コロナさえなければこうして皆と直接会えたはずなのに zoom という遠
隔授業でしか話せなかったのが少し残念です。他の zoom の授業では国コミ以外の人と関わることができず、
この授業では国コミ以外の学部の人の意見も聞くことができ、とても貴重な時間でした。コロナが収まったら
旅行にいきたいですね。（笑）自分の周りでコロナではないですが変な病気にかかっている人もいますので体
調管理に気を付けてください。前期という短い期間でしたが、ありがとうございました。 
 
🌸🌸前期の授業お疲れ様でした。そしてありがとうございました。本当なら対面していろんな人と話して仲良
くなりたかったです。ZOOM の授業で同じグループになった方とは様々な話題でいい雰囲気の中話すことが
でき、少し仲良くなれたかなと思います。終わってしまうのが寂しいですが、短い期間楽しかったです。あり
がとうございました。学校に行ける状況になったら仲良くしてください！今後が不安な中ではありますが頑張
っていきましょう。 
 
🌸🌸短い期間でしたがありがとうございました。グループのメンバーの方とたくさんお話ができ、とても楽し
かったです。できればもっといろいろなお話をしたいくらいでした。またご縁があれば、、、 
皆さんが自分の夢や、目標が明確、具体的で、私も参考にしなければいけないと思いました。 
あっという間に終わってしまいとても寂しいです。前期の間本当にありがとうございました。 
 
🌸🌸皆さん短い期間ありがとうございました。最初は zoom 授業は本当に必要があるのかと疑問に思っていま
したが、終わってみればとても意味のある授業になっていたと思います。そしてグループのメンバーの方々は
皆さん優しく、このメンバーで本当に良かったと思います。大学への登校がいつ可能になるかはわかりません
が、始まれば皆さんと是非面と向かって話したいです。前期の間本当にありがとうございました。 
 
🌸🌸皆さん短い間でしたがありがとうございました。最初は zoom での授業に戸惑いもありましたが、とても



楽しく授業を受けることができました。グループの方とは数回の間でしたが、たくさん話ができてとても楽し
かったです。ありがとうございました。様々な考えを聞いたり、意見を交換していくうちに自分の考えを改め
ることもありました。それぞれの夢や、やりたいこと、目標があり、自分の夢とは全く違う人も多く、感心す
ることばかりでした。 
これから先、大学内でまた新しい接点が持てることを楽しみにしています。ありがとうございました。 
 
🌸🌸前期という短い期間でしたが皆さんありがとうございました。皆さんの目標を聞けてとても良かったです。
それぞれ目標は違うけれどその目標に向かって頑張っていければとても良いと思います。また、コロナがまだ
収束しなさそうですが、それぞれが体に気をつけてこれからの大学生活を楽しんでいけたらいいと思います。
本当にありがとうございました。 
 
🌸🌸前期の間ありがとうございました。授業の中で話すことがなかった人もいましたが、皆さんの目標を聞い
ていて自分も頑張らなければと思う部分がありました。目指すものは違っても共通の目標があって、それぞれ
将来のために今頑張っていることがあって参考にしないといけないなと思いました。 
zoom というオンライン環境での会話でしたが、皆さんと話すことができてよかったです。ありがとうござい
ました。 
大学が始まって、見かけることがあったら、話しかけてくれると嬉しいです。 
 
🌸🌸皆さん前期の間ありがとうございました。対面できない中、ZOOM 内で関われたおかげで視野が広がった
と感じました。大学生活の目標は人それぞれでしたが立派な社会人になるということは共通しているように感
じました。それぞれの道でお互い頑張っていきましょう！ 
 大学の友人は少ししかいません。しかし私は色んな人と関わり視野を広くしたいです。ｇメールのアドレス
を貼るので、関わってもかかわってもいいよ！て人、是非よろしくお願いします。 
 


